

**PENGARUH *ISLAMIC BRANDING, CELEBRITY
ENDORSER*, DAN KUALITAS PRODUK TERHADAP
MINAT BELI PRODUK AR RAFI
(Studi Kasus Pada Masyarakat di Kota Kudus)**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:

**Sulis Setyowati
NIM 1720210019**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI


Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Sulis Setyowati
NIM : 1720210019
Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : **“Pengaruh Islamic Branding, Celebrity Endorser dan Kualitas Produk Terhadap Minat Beli Produk Ar Rafi (Studi Kasus Pada Masyarakat di Kota Kudus)”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 01 September 2020 sampai dengan 21 Desember 2021 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 21 Desember 2021

Pembimbing


Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M. Ag
NIP. 197501121999032003

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Sulis Setyowati, NIM 1720210019** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 Desember 2021

Yang Menyatakan,



Sulis Setyowati
NIM 1720210019

MOTTO

لَا يُكَلِّفُ اللَّهُ نَفْسًا إِلَّا وُسْعَهَا

“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya”

(Q.S Al-Baqarah: 286)

“Sesuai dengan takdir Tuhan, sebagaimana yang telah tertakar tidak akan pernah tertukar”



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan syukur alhamdulillah, ku persembahkan karya skripsi ini kepada kedua orang tuaku Bapak Ribut Setiawan dan Ibu Sarmijah yang tak pernah lelah bekerja keras, selalu melimpahkan kasih sayang, cinta, dan doa. Untuk adikku Fahmi Imanto yang selalu mensupport dengan keceriaannya yang membuat semangat untuk menyelesaikan skripsi. Untuk keluarga besar serta teman-teman yang senantiasa mensupport dalam penyelesaian skripsi ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Ẓ/ẓ	هـ	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā'nisbah	
ز	Z.z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِيّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبّ	rabb	عَالَمِيّ	'alamiy
'Ain Hamzah di Belakang		'Ain Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيّ	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّيّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta' Marbūṭah	
جَمَالُ الْيَدِينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الْيَدِينِ	Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah		

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT Maha Pengasih lagi Penyayang yang telah memberikan rahmat, nikmat, dan hidayah kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul “Pengaruh *Islamic Branding, Celebrity Endorser*, dan Kualitas Produk Terhadap Minat Beli Produk Ar Rafi (Studi Kasus Pada Masyarakat di Kota Kudus)”. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan Nabi Agung Muhammad SAW, yang menjadi suri tauladan bagi insan seluruh dunia, yang dinantikan syafaatnya kelak dihari yaumul akhir.

Skripsi ini dibuat guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Strata-1 di bidang Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus. Selama penyelesaian penulisan skripsi ini, penulis melibatkan banyak pihak yang membantu, membimbing, serta mendukung. Oleh karenanya, dengan segenap kerendahan hati penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag. selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. Supriyadi, SH, M.H. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
3. Surepno, SE, M.Si., Akt. selaku Kepala Program Studi Ekonomi Syariah.
4. Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag. selaku Wakil Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam serta sebagai Dosen pembimbing yang senantiasa mencurahkan ilmu, waktu, dan arahan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Segenap Dosen IAIN Kudus yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan bagi penulis selama menempuh perkuliahan hingga dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Ribut Setiawan dan Ibu Sarmijah selaku kedua orang tua yang selalu berjuang membahagiakan, memberikan kasih sayang, cinta, dan juga mensupport secara materiil maupun spiritual bagi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
7. Fahmi Imanto selaku adik dan Nuryanto, Ngatemi, Sarmidi serta Masijah selaku kakek dan nenek penulis yang senantiasa mendoakan penulis ketika pengerjaan skripsi ini.
8. Rahayu Dwi Larasati selaku partner tawa dan tangis seperjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini.

9. Queen Qomunity: Izza Alfiatur Rohmaniah, S.E., Lia Candrayani, S.E., Evi Nailul Mufidah, S.E., Setiyo Rini, S.E., Dewi Zulia Kunthi, dan Rahayu Dwi Larasati yang sudah berbagi pengalaman, tawa dan sedih, serta mensupport semasa perkuliahan.
10. Teman-teman seperjuangan, khususnya ES-A angkatan 2017 yang telah mengajarkan arti kekeluargaan semasa perkuliahan.
11. Semua pihak yang telah direpotkan, juga bersedia membantu penulis secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Akhir kata, penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karenanya, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diperlukan untuk kebaikan karya ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak pada umumnya *Aamiin Ya Rabbal Alamiin*.

Kudus, 21 Desember 2021

Penulis



Sulis Setyowati

1720210019